

Halloween an der Leybank

Die Nacht des großen Kürbisses wird auch in Winkhausen gefeiert. Im Jugendzentrum Leybank geht es am Samstag, 30. Oktober, bei einer Halloween-Disco hoch her. Neben dem Leybankcafé für alle Generationen von 12 bis 17 Uhr bieten die Mitarbeiter für die Kinder und Jugendlichen zwischen 16 und 17 Uhr eine gruselige Stunde an. Mit viel Musik und Spielen werden die Geister vertrieben. Deshalb sollen alle möglichst schrill kostümiert erscheinen. Für Eltern und Großeltern stehen in der Zwischenzeit Snacks und selbst gebackene Kuchen bereit.